



A. S. Anger (Königsmarck)

22. Juni 1900.

61

Thewes Freund

Überhole mein Schreiben nach der Abschrift von Ihnen
an Dies geschicktes Brief unbeschreiblich glücklich ist
(a. mitteilen Sie mir Antwort verloren gegangen sind),
habe ich auch H. François Nachricht an Sie und
an Sie allein. Auch ich nahm an Dienststellen
elegante Anteile an Ihren Wallen. Nur der Ausgang
wirkt in mir, da ich Ihnen sehr dankbar nicht kann,
nicht antworten. Rückspur will ich Ihnen Freude darüber

Ausdruck geben darf. Das nicht so lange da kann Par-

lament hogen wird, an Rom gebunden költ:

Daß ich lange da nie wollte in Wien bleiben möchte, habe
ich sehr gespielt. Mein läppige Kleidchen wurde dort aufge-
rissen gelitten. Als nach zwei Wochen Begegnung eintrat, draigte
mirch Nekanezal die Hand zu und schafft. Aber ich mußte gleich
die dringendste Angelegenheit erledigen. Am 11. Juni auf
Kontor wie bisher geben. Das Lederwagel hat Wunde ge-
richtet. Nun hat das bold eingetroben und noch nicht ganz
abgetrocknet Regenwetter und schwundet, da wird von
ordnungs Kurs zu beginnen. Nekanezal willte da ich in
Angestell und Kolonial ghe; dahe ist mir sehr nach

nicht aufgelöste Kasse.

Vor einigen Tagen stand mir François mit Telefonat
zum u. Laren Besuch entgegen. Aber aus seinem Bericht wurde
mir nicht klar, ob und ob ggf. noch Wien zu eilen wünscht.
Auff. So möchte ich nicht, sollte ich Dir nach Wien oder nach Rom
reisen können. Da ich gegen das dg. Du der Linori - Börse am 17.
bevorstehet, wäre es Dir in Rom und mir lieb mein Zeile
dorther.

Gibt nun. Zufrieden bin "mag ich nicht reden. Ich freue
mir in Wien den Vortrag mit Politiken möglichst aus der Wip
gegangen. Mit Freude ist einigen College zu de angekündigt. Es
du möchtest. Der einen, der Dr. Hartmann will ich besonders gebeten.

Der 2. Band für die gesamte Nation ist jüngst vor.

schönsten: gewiss ist die Drucke gelungen, gefiel mir sehr gut.

Der Bericht des Popolo R. über den Taotie-Bruch
genügt mir nicht. Kannst Du mir einen ausführlicheren Bericht
verschaffen, so wird Du mich zu großer Dank verpflichten.

Meine Wichtigkeit betrifft den Brug, der noch nach, als er mich
an den Ältern Hong verloren wurde, nach Menschen zu den
Sitzungen der Kult. Commission zu gehen: es hat mir sehr leid
getan, da derselbe Brug nicht besitzt zu können.

Nach dem Wande lag er bis in Rom sehr ruhig, als da
aber die Zeit nicht zu lange dort blieb wünscht, und ist da ein
Groß-Bruder aus China unterwegs in einer Zone

der sehr regnerisch

19446⁶¹

Siehe